

NGO

Wawako Bukittinggi Hadiri Muscab ke V MPC PP

Linda Sari - BUKITTINGGI.NGO.WEB.ID

Mar 25, 2022 - 20:41



Wawako Bukittinggi Hadiri Muscab ke V MPC PP Bukittinggi

Bukittinggi--Muscab ke V MPC Pemuda Pancasila Kota Bukittinggi dilaksanakan di gedung Tri Arga istana Bung Hatta dengan dihadiri Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi, pada Kamis (24/03).

Dalam acara tersebut dihadiri oleh Wawako Bukittinggi Marfendi, Kejari Bukittinggi, Kapolres Bukittinggi, Kesbangpol dan sejumlah Forkopimda serta undangan.

Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi dalam sambutannya beri ucapan selamat kepada ketua MPC Pemuda Pancasila terpilih M.Syukri.

"Alhamdulillah semoga dengan ketua terpilih, mampu menjalankan amanah dengan lebih baik" sebut Wawako.

Wawako Marfendi mengatakan, berilah manfaat yang banyak pada anggota dan masyarakat sebab sebuah ormas akan jadi besar ketika manfaatnya besar bagi masyarakat.

Selanjutnya, ormas PP harus menjaga kekompakan dan kebersamaan perbedaan itu tentu ada, tapi persatuan yang harus diutamakan sehingga PP kedepannya jadi pemuda yang bisa diharapkan.

Marfendi berharap, jadilah PP ini gerakan pemuda yang bersinergi dengan pemerintah dan masyarakat untuk membangun kota Bukittinggi.

"Kita berharap agar PP tidak lupa dengan kaderisasi karena waktu terlalu sedikit untuk kita kerjakan semoga sukses dan selalu jaya," pungkasnya.

M.Syukri terpilih secara aklamasi sebagai ketua umum MPC PP kota Bukittinggi periode 2022-2026 adalah kader PP yang tahun lalu jadi sekretaris MPC PP Agam ia rajin menjalin hubungan baik dengan tokoh masyarakat dan lintas ormas.

"Hidayatullah ketua MPC PP Agam mengizinkan dan menegaskan sekretarisnya maju untuk pimpin Pemuda/pemudi di kota itu.dengan segala kerendahan hati tak lupa M.Syukri mohon izin pada istrinya". ujar M Syukri.

Sesuai arahan ketua umum MPW PP Sumbar Erik Ariyona seluruh kabupaten/kota di Indonesia harus bermitra dengan pemerintah, DPRD dan lembaga lainnya.

"Dengan slogan PP" kita tidak sedarah rapi lebih dari saudara" ungkapny.(Linda).